

La Traçabilité produit,

Un enjeu interprofessionnel et international

La traçabilité de bout en bout est un enjeu majeur de la supply Chain, elle concerne tous les secteurs : l'Agrochimie, l'industrie, l'agroalimentaire et bien d'autres.... La large place accordée aux questions a démontré l'intérêt des participants et des problématiques partagées par tous.

Lors de cette conférence deux industriels de l'agrochimie (BASF & BAYER) nous ont présentés les résultats d'un programme Européen d'uniformisation de la traçabilité des produits phytosanitaires. La réunion des industriels au sein d'un groupe de travail a été poussée par les distributeurs qui souhaitent investir dans les moyens informatiques adaptés à tous les fournisseurs. L'exemple ultime est de pouvoir gérer les stocks, les lots, les dates de fabrication avec un système d'information unique (ERP, WMS) à travers le scan d'un code à barre 2D.

Pour éviter la contrefaçon des produits sur le marché les industriels souhaitent également mettre à disposition des utilisateurs (agriculteurs) une application sur smartphone permettant de vérifier, la provenance des produits et par la même occasion de fournir les FDS et autres informations ciblées.